

Toma protesta la primera mesa directiva de EXATEC en Durango



Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna

Con el objetivo de generar **acciones filantrópicas e impulsar la vinculación y capacitación de los egresados del Tecnológico de Monterrey**, el pasado 27 de junio tomó protesta la primera mesa directiva de la asociación EXATEC en Durango.

Las instalaciones del Museo Palacio de los Gurza, en la capital del estado, fueron el escenario de la ceremonia que presidió **Emilio Álvarez Frangie, director de Vinculación con Asociaciones y Clubes EXATEC**.

El directivo explicó que con este organismo se pretende el desarrollo personal y profesional de los agremiados, la transformación social de su entorno, la filantropía, la vinculación y el prestigio de la institución.



width="1920" loading="lazy">

María José Aviña González, la primera presidenta de la Asociación EXATEC Durango; celebró durante su mensaje que tras ocho meses de reuniones para integrar a los egresados, finalmente la asociación esté constituida.

“Ahora que los veo aquí reunidos reconozco que esta agrupación está conformada por individuos valiosos, personas únicas, líderes que desde su entorno particular ya marcaban una diferencia”, expresó.

“Como asociación **debemos buscar la integración, vinculación, formar alianzas, fomentar espacios para abrir oportunidades de desarrollo personal, profesional y de nuestra comunidad...** estas son sólo algunas de las razones que permitirán que esta asociación trascienda con el tiempo”, agregó.

Tras la toma de protesta, Emilio Álvarez entregó el pin representativo a la presidenta entrante de la asociación. El distintivo simboliza la limpieza ética, la perfección profesional y el compromiso con la comunidad que asume como representante de los egresados del Tecnológico de Monterrey.



width="1920" loading="lazy">

La mesa directiva está integrada por María José Aviña González, en la presidencia; Roberto Carlos Borda Flores, quien fungirá como vicepresidente; Jorge Israel Herrera Castro, como secretario; Leopoldo Terán González, como tesorero; Jonathan Rueda Martínez, en la coordinación de Relaciones Públicas y Luzzita Paulina Espinoza Pardo, en Filantropía.

De igual manera la mesa cuenta con siete representantes, Catalina Ivette García Quintero, Verónica Quiroga Romero, José de Jesús Cenicerros Ojeda, Luis Ignacio Orrante Ramírez, Imelda Rose Cole Salas y Karla Jacqueline Estefani Monárrez y Silvia Ivett Serna Fuentes.



width="1920" loading="lazy">

María José aseguró que **en Durango residen 600 EXATEC que cursaron estudios en diferentes campus del país** e invitó a quienes deseen sumarse a las iniciativas de la asociación a que sigan la página oficial [EXATEC Dgo en Facebook](#).

Durante la ceremonia también estuvieron presentes, Teresa Espinosa Cantú, coordinadora de Relaciones y Desarrollo en campus Laguna; Carlos Armas Hidalgo, fundador de Grupo Armas y Carlos Gutierrez Martínez, fundador de Ferretería Durango.